



Oberbürgermeister Alexander Putz (links, mit Äbtissin M. Petra Articus, Dritte von links) sprach als Schirmherr der Veranstaltung ein Grußwort.

1000 Gäste bei Kinderweihnacht

Lions Club Landshut-Wittelsbach erreicht Fördersumme von rund 10000 Euro

Im Kloster Seligenthal veranstaltete der Lions Club Landshut-Wittelsbach mit 100 Sponsoren und Helfern am Samstag zum 14. Mal die Landshuter Kinderweihnacht. Rund 1000 Gäste lauschten den Musikdarbietungen von knapp 200 Kindern und besicherten den Organisatoren einen Erlös von rund 10000 Euro, der bedürftigen Familien aus Stadt und Landkreis Landshut zugutekommt.

Zu den teilnehmenden Schulen zählten neben dem Gymnasium Seligenthal das Hans-Carossa-Gymnasium, die Realschule Ergolding, die Landshuter Grundschule Berg und St. Peter und Paul sowie die Kumhausener Marlene-Reidel-Grundschule. Mit dabei waren außerdem Instrumentalsolisten der Musikschule Baumgart sowie das Jugendblasorchester Altdorf und Geisenhausen. Die Erlöse wurden durch den Verkauf von Speisen und Getränken ebenso erzielt wie mit Weihnachtskarten (Motive: Dorle Sturm) und einer Tombola, deren



Zum 14. Mal hat der Lions Club Landshut-Wittelsbach am Wochenende seine Kinderweihnacht veranstaltet.

Fotos: cv

Lose bereits am frühen Nachmittag restlos ausverkauft waren. Mit 1,3 Millionen Mitgliedern und rund 45000 Clubs in 205 Ländern ist Lions Clubs International die weltweit größte Hilfsdienstorganisation, wie Kambiz Kiarass, Zone-Chair-

man Lions Clubs International im Distrikt 111 – Bayern Ost, am Samstag mitteilte. Laut einem aktuellen Bericht der Lions Clubs spenden die Lions jährlich etwa 449 Millionen US-Dollar und leisten 76 Millionen Stunden ehrenamtliche Arbeit. -ku-